
Stv. Pütz beantragt, diesen Tagesordnungspunkt erst im Rat zu behandeln. Nachdem der 
Fraktionsvorsitzende der FDP, Stv. Dr. Kahnis, den Antrag zurückzieht, folgt der Haupt- und 
Finanzausschuss dem Antrag des Stv. Pütz.  
 
 


